



定期テスト対策について



中学校・高校の定期テストは出題範囲が広く、計画を立てて学習を進めることが大切です。また、定期テストの後にもやっておくべきことがあります。定期テスト対策の流れを確認しましょう。

1カ月前 その① 目標を立てる



前回のテスト結果や振り返り内容を確認し、今回とりたい点数と、それを達成するためにやることをできるだけ具体的に決めましょう。

1カ月前 その② 学習計画を立てる



テストまでにやることと、いつやるのかを整理します。
学校のワークはテスト1週間前までに2周終わらせるように計画しましょう。
学習の進み具合に応じて、計画を調整することも必要です。

1週間前 問題演習・復習を重ねる



テスト範囲の△×の付いた問題を解き直し、できるようになったか確認しましょう。

テスト期間 最後の確認をする



テスト当日の時間割に注意して、とりたい点数のためにどこを優先して学習するか、やることの優先順位を決めて学習してください。

テスト後 テストの解き直し・振り返り



テストの解き直しを行い、「頑張れたこと」、「もう少し頑張れたこと」を振り返ります。
そして、次は何点とりたいのか、何を頑張るのかを具体的に決めます。

目標や学習計画を立てる際は、教室長に相談してみてくださいね。

6月スケジュール

- 6月 1日(土) 7月6日実施分、数検申込期限
- 6月 8日(土) 月例テスト6月号
- 6月19日(水) 中3学力テスト標準実施日
- 6月28日(金) 月例テスト7月号申込期限
- 6月29日(土) 5月4日分振替授業・漢字検定

↓過去の情熱通信
はこちらから！



余裕

関東地方で10年近く生活していました。都会のビルに囲まれた生活の中でひととき美しく感じたのが桜の花でした。北海道に多く見られるピンク色が強い桜ではなく、本当にうっすらと色味が感じられる花が、一年間のほんのわずかな瞬間だけ、まばゆい輝きを放ち一瞬にして散っていきます。

自分自身が年齢を重ね、自然を慈しむ感情も若いころよりは増しているせいかもしれませんが、季節の移ろいを小鳥のさえずりや道端に咲く小さな花に感じるのは、人生を豊かにし、とかく落ち込みやすい自分の感情を正常な状態に引き戻してくれる効果があるのを実感しています。

釧路の長い長い春はまだ続きますが、夏の訪れに気づけるような心の余裕を持っていたいものです。

釧路愛国教室 佐藤 淳 TEL 0154-32-7870
〒085-0051 釧路市光陽町14-8

変わる大学入試

2025年度から新課程での大学入試が開始になります。共通テストの代表的な変更点は以下ようになります。

- ・国語→グラフ、図表の読み取りなど、データを活用した実用的な文章の大問が追加になり、試験時間が80分から90分へ変更になります。
- ・情報→新科目として共通テストに追加。
- ・数学→数学IIBが数学IIBCとなり、数学Bと数学Cの4項目から3項目を選択して解答。

これらの他にも変更点はいくつかありますが、今まで以上に学習範囲が広くなり、問題の文章量が多くなります。文章を読むスピードをいきなり速くしていくことは難しいため、共通テストを突破するためには、小学生の頃から文章を読む量を増やし、継続的に国語を学習することが重要になりそうです。

釧路春採SC教室 瀬賀 伸貴 TEL 0154-65-6458
〒085-0813 釧路市春採7-1-48

好きな○○ベスト3

講師紹介シートを作成して掲示するにあたり、講師の皆さんに考えてもらい、自分自身でも考えることになったものです。意外とこの「○○」が曲者で、ここを考えるのに苦労していました。こちらで決めてもよかったのですが、あえて皆さんに考えてもらうことでそれぞれの色、性格が出たかな、と思います。

最終的に私が落ち着いたのは好きな作家でしたが、それまでに出了のが食物、和菓子、漫画、楽器、アーティスト、クトゥルフ神話の神格、ジョジョのスタンド、ハンターハンターの念能力……途中から完全に趣味全開でついてこられる方が限られるものになったので断念しました。ちなみにスタンドについてはジョジョをまだ途中でしか読んでいないと伝えたら全て読んでいる生徒に全部読んでからにしろと言われました。たしかに。

当別教室 平山 由香利 TEL 0133-23-2228
〒061-0233 石狩郡当別町白樺町163-38 1F

経験と夢

釧路市では毎年6月に、市内の高校の演劇部が集まって劇を行う「合同公演」が開催されています。その昔演劇部で役者を務めていた私は、今でも一度は練習を見学しに行って若い刺激をもらっています。どうも演劇というものには魅力が大きいようで、演劇部に入ったことで「演劇を仕事にしたい」と進路を決めた知り合いも大勢いるほどです。この身で感じた私としても、演劇ってすごくキラキラしていて本当に面白いなと今でも思います。何かに熱中できた経験が自分の夢や目標につながることもあると思います。皆さんも、ぜひ今出来ることをたくさん体験してみてください。

ちなみに冒頭で書いた合同公演、観て絶対に損のないものになっていると思います。6/22, 23の二日間の開演で、場所はコーチャンフォー文化ホールです。興味のある方は是非に！釧路鳥取教室 伊東 優希 TEL 0154-65-9933
〒084-0907 釧路市鳥取北10-5-22

個人差は性差を超える

以前にも紹介しておりました性格診断テスト、MBTI。いろいろな生徒にやってもらって気がつくのは、同じ性格タイプに分類されている人は、たとえ性別が異なっていたとしても、似たような傾向を持っているということです。そもそも性格診断であろうと、性別であろうと、人をなにかのパターンに分類するというにある種の限界があるので、であるならば、男女という2パターンで分けるよりもMBTIのようにより細かく分けるようなもののほうが信憑性が高いのかなと思います。ちなみに、男女別に各特徴の平均値を見るならば、男女には明確に差があるとは思いますが。しかしその平均値をすべての人に当てはめて考えることの危険性を考慮に入れる必要があります。人を性別ではなく、性格診断や個人差で判断するのが当たり前になれば今よりは幾分かましな世の中になるのかな、と思った次第です。 中標津教室 堀 正太 TEL 0153-74-0900
〒086-1007 標津郡中標津町東七条南7-8 2F

つまらない授業

つまらない授業をする人。子どもの頃からつまらない授業に耐え、今度は教える側に回った。自分は、そうしたつまらない授業を受けることに耐えられたのだから、無意識のままつまらない授業を再生産してしまう。つまらない授業をしても、つまらないという自覚がなければ、つまらなくて申し訳ないという罪悪感もない。ええ、ヘンテコリンな持論です（笑）。塾の業界にも、誰がどう見てもつまらない授業なのに、「自分の授業こそが正統派の授業である！」として、つまらない授業を貫き通す御仁がいたりします。当然ながら不人気講師ですね。「話をちゃんと聞きなさい！」などと怒鳴ったりも。あのさ、ちゃんと話を聞かせられないような、つまらない授業をやっている時点でアウトなんだよ。出直しておいで。でも、そういう御仁はけっして自らを振り返らないんですよ…。

株式会社 情熱空間
代表取締役 三木 克敏